

7月号(第181号) 令和4年6月30日発行 横浜市立並木中央小学校



友の中で育つ姿

校長 齋藤 由美子

早くも梅雨明けです。先週は、6年生と修学旅行に行って参りました。日光東照宮見学、戦場ヶ原でのハイキングと、過ごしやすい気温と時折吹いてくる涼しい風の中で、日光の自然と歴史に触れる2日間でした。多くの場面で、子どもたちが、自分たちが決めたスローガンを自分たちで実行する姿が印象的でしたので、いくつか紹介します。

修学旅行スローガン

自然を満きつし、歴史を学ぼう

最高学年として、楽しみながらけじめをつけて、灯になれる日光修学旅行

子どもたちの中に見えた姿

- ・実行委員は自分の役割に責任をもち、しおりを見ながら自分の出番の時刻になると、さっと前 に出て挨拶や説明を始めた。必ず前に言った人の話の内容に絡めて自分の言葉で語った。
- ・往復のバスの中では、バスレク担当の軽快なトークで盛り上がり、皆が協力して楽しんだ。
- ・見学の前後に全員が集合する際には、互いに「静かにしよう!」「並ぼう!」と声をかけ合い 自分たちで整列完了した。(一部、反省点もあったが・・・。)
- ・日光東照宮の見学では、周囲の観光客へのマナーを考えながら、落ち着いて見学した。
- ・戦場ヶ原ハイキングでは、学校に戻ってから国語の学習で紀行文を書くために、五感を働かせ ながら自然に向き合い、メモをしたり写真を撮ったりした。

このような姿は、一朝一夕に身に付くものではありません。そして今までもこれからも丁寧に心をかけながら、子どもたちと向き合い続ける本校の教職員の姿には、言葉の力を軸とした学校教育目標 『心の内側からわき起こる自信を培います。豊かなコミュニケーション力を育てます。』が強く意識 されていました。

夏休みまであと3週間。引き続き、本校教育活動へのご理解・ご協力をお願いいたします。

小中ブロック校 共通スローガン あいさつで 心豊かな 一日を